

MAISON DE LA FAMILLE
10 ans cette année !

Dimanche 4 septembre 2016, la ville de Montigny-lès-Metz fêtera les 10 ans de la Maison de la famille. De 14h à 18h : portes ouvertes, animations et exposition rétrospective rythmeront cette journée anniversaire.

Au programme...

Vous découvrirez, au travers d'une exposition photos, l'origine et l'histoire de la Maison de la Famille. Ce bâtiment réhabilité il y a dix ans a connu différentes fonctions : hôpital militaire, école...

Vous pourrez aussi flâner entre les différents stands installés pour les portes ouvertes de l'association Saint Ladre – Les Vacons. De nombreuses activités, gérées par les associations adhérentes, seront présentées et/ou proposées :

- vannerie, patchwork, tricot et travaux manuels, atelier cadre relief, philatélie, scrabble duplicate, groupe APF de Montigny, mah-jong, jeux de cartes, petits pas (marche), œnologie, CLCV consommation, peinture et dessin, atelier mémoire, chorale, France AVC Lorraine, danse, taïchi chuan, sophrologie, qi gong, gymnastique douce, stretching, danse orientale, Vivre avec la Douleur Chronique, paroles et yoga/corps émotion parole.



Un goûter sera offert aux visiteurs.

À 17h30, le Choeur Fidélio clôturera en musique cet après-midi festive !

Renseignements : asso.stladre-lesvacons@orange.fr / 03 87 32 78 72

■ **Contact presse**

Carole RICHTER 03.87.55.74.25 carole.richter@montigny-les-metz.fr
www.montigny-les-metz.fr > Page Facebook